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                                                              令和2年6月14日 

 

      平成31年･令和元度 緑を考える部会 活動報告 

 

１  飯盛川沿い植樹事業 

  トヨタ環境活動助成プログラム助成金による標記事業を実施するにあたり、樹種の選

定の参考にするための調査活動、市との折衝、地元関係自治会関係者への説明と協力依

頼を行った。また完成予想パース図を制作し、説明に利用した。 

  作業に際して11月4日から同15日まで立て看板等により現地の通行を規制する措置を

行った。これらを踏まえて11月に植樹を実施、後の水やりなど管理に努めた。その成果

があってか、３月末には開花を見ることができた。 

  植樹作業の様子は東京新聞の取材を受け、11月21日

の埼玉版に記事(右)が掲載された。 

  なお助成期間は2019年(平成31年)1月より2020年(令

和2年)6月末までであり、助成の条件である標示看板

は、本年４月に設置した。 

  助成総額 875,561円(税込) うち当年度予算額(6月

末まで) 853,905円  3月末での支出額 854,149円 

 4月15日 寄居･秩父ミツバツツジ調査 

 4月25日 坂戸市維持管理課との打合せ 

 5月22日 東秩父ハナモモ調査 

 6月21日 埼玉県花と緑の振興センター (ミツバツツジ植樹に対するアドバイス) 

 7月11日 維持管理課打合せ (作業計画説明、植樹後の対応) 

 7月26日 トヨタ事務局へ中間報告書提出(メール及び郵送) 

 9月 1日 八幡二区区長説明･協力依頼 

 9月28日 現地クリーンアップ作業会員説明･協力依頼 

10月19日 現地クリーンアップ作業(８人、3.5h) 

10月28日 植樹位置決め作業(４人、3h) 

10月31日 植樹作業担当者説明･協力依頼 

11月 1日 県みどり自然課からオカメヅタ苗190株受領 

11月 4日 現地準備作業(３人、2h) 

11月5～8日 植樹実施及び現場清掃 

  (延べ29人、161h  5日～7日分は作業手当支払い) 

11月13日 客土入れ替え作業(８人、延べ35h) 

11月15日 作業標示･通行止め立て看板撤去 

 1月27日 トヨタ事務局へ中間報告書提出(メール及び郵送) 

 2月 1日 維持管理作業(６人、1.5h) 

以降 水やり作業 2/22、2/29、3/21、3/25 (延べ20人、1h) 

ミツバツツジ  3月25日 



  令和２年総会 

２  当会の活動紹介 

  当部会の方針の一つ、関連市民団体との連携の一環として、以下の事業を行った。 

(1) 坂戸自然を育むフォーラム (6月30日) 参加 

   坂戸市環境学館いずみから標記への参加依頼があり、ＮＰＯによる｢市民の森｣づく

りをテーマにスライドを作成し、経緯と今後の課題を説明した。 

   この会には｢いずみ｣のボランティアスタッフの他に午前中に当会を含む５団体、午

後には学校や研究団体として６団体が参加し、それぞれ活動報告を行った。またパネ

ルディスカッションがあり、｢いずみ｣への要望事項なども提言された。 

(2) ５周年記念講演会 (11月30日) 

   ｢一二三富の会 ５年間のあゆみ｣と題し、当会の設立からの活動の経緯を紹介するス

ライドを作成し、標記の講演会で発表した。 

(3) 発見！市民活動フェア参加 (1月19日) 

   坂戸市(市民生活課)は、参加団体自体も減少する中、会場を坂戸文化会館に改め、

従来オルモで開催されていた｢くらし展｣も合わせることで来訪者の増加を図った。 

   開催時期は、同会館での落語会に合わせて会場確保を図ったため、これまでよりも

およそ２か月早まった。会場が市中心部になったことと、落語会との関係で駐車場の

利用に懸念が示されていたが、特に問題は生じず、当会としても好都合であった。 

   感染拡大防止の関連で反省会が中止になったため、来訪者数は示されなかったが、

明らかにこれまでよりも多く、同フェアの趣旨に沿った集客になったと思われる。 

   当会は、展示部門でパネルとＴＶモニタにより活動紹介を行う一方、販売部門で

も、ご近助の底力部会により畑作物等を提供し、完売･好評を得た。 

   同フェアは市民生活課を事務局となり、実行委員会を設け運営全般を検討してき

た。実行委員長には昨年度に続き、浜端代表が選ばれた。具体的方針は、実行委員の

中から代表者を幹事として選び、幹事会により検討する方法によった。 

   実行委員会は5月20日より５回開催された。 

 (4) 高坂ニュータウンの環境団体との勉強会(2月15日) 

   標記の団体(全国都市景観100選の街を守る会)が、4月28日に開催した講演会と松風

公園のキンラン･ギンラン観察会に参加した縁で意見交換の申し入れがあり、｢一二三

富の会 ５年間のあゆみ｣のスライドで活動を当会の紹介した。また助成金申請につい

ても若干意見を交換した。  ∥              


